



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 976
02 de diciembre de 2015

Nuevas instalaciones para las Carreras de Ambiental y Minas

Luego de un año de trabajo, las autoridades de la Facultad de Ingeniería en Geología, Minas, Petróleo y Ambiental, inauguraron los cubículos, sala de reuniones y de planificación para docentes. Diana Fabara, docente de la Carrera de Ambiental agradeció a las autoridades de la Universidad y de la Facultad por la obra realizada.

Mayra Loachamín, representante (e) de los estudiantes entregó una placa a Francisco Viteri, decano de la Facultad en reconocimiento a la gestión realizada para contar con nuevas instalaciones y por las labores que se realizan en torno a la acreditación de la carrera.

